



## ¡Manuel Salguero vuleve al colegio Pierre Mendès France!

publié le 02/10/2011

---

Bonne nouvelle : Manuel Salguero est de retour au Collège Pierre Mendès France !

En effet, le jeudi 15 Mars 2012 à 15h30, Manuel Salguero, chanteur et musicien venant d'Andalousie, posera ses valises et surtout sa guitare au Collège Pierre Mendès France pour y interpréter son récital à tous les élèves hispanisants de 4ème et des élèves de la classe ULIS.

Les élèves hispanisants de 4ème et les participants de la classe ULIS auront la chance d'être les témoins privilégiés de cette rencontre ô combien enrichissante tant au niveau linguistique que culturel.



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*